



Foto: SRE

José Antonio Meade, secretario de Hacienda (a la izquierda), en el marco de los 10 años de la calificadora HR Ratings.

CELEBRA 10 AÑOS EN EL MERCADO

HR Ratings quiere expandir su negocio

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendra.esptnosa@gtmm.com.mx

HR Ratings celebró 10 años en el mercado de las calificadoras, Aníbal Habeica, vicepresidente del consejo de administración de la firma, dijo que el siguiente paso será consolidarse y expandir sus operaciones.

El ejecutivo recordó que decidieron competir en el mercado en un momento complejo, pero que su crecimiento ha sido tal, que han podido ganar terreno frente a grandes competidoras.

“Cuando llegamos al mercado eran tiempos difíciles, la seriedad de las calificadoras estaba por los suelos, era un año que apuntaba a una crisis sin precedente en el sistema financiero global”, afirmó.

Destacó que el peor de los escenarios apuntaba a que HR duraría poco en el mercado, “sin embargo, los inversionistas nos dieron un voto de confianza importante y hoy, después de 10

años y más de ocho mil 500 acciones de calificaciones y 400 clientes, nos da mucho gusto decir que somos la segunda calificadora más grande en México”.

Según el ejecutivo, en sólo una década la firma se ha posicionado entre las 10 calificadoras más grandes del mundo, por lo que es una de las pocas empresas mexicanas que exportan servicios financieros.

Por su parte, Fernando Montes de Oca, director de la firma, expuso que HR Ratings es la segunda calificadora más grande de México, sólo después de Fitch Ratings y por encima de Standard & Poor's.

En tanto, Jaime Ruíz Sacristán, presidente de la BMV, sostuvo que “dentro del sistema de mercado de valores las calificadoras tienen un lugar importante, ya que mediante su análisis y dictámenes de calidad crediticia dan certeza a las emisiones que se llevan a cabo”.

AVANCE

En sólo una década la firma también se ha posicionado entre las 10 calificadoras más grandes del mundo.